

Verband öffentlicher Versicherer

Dr. Wolfgang Breuer als Verbandspräsident wiedergewählt

Berlin/Düsseldorf, 9. Dezember 2021 – Die Mitgliederversammlung des Verbands öffentlicher Versicherer e. V. hat Dr. Wolfgang Breuer (59) für drei Jahre als Vorsitzenden des Präsidiums wiedergewählt. Ebenfalls wiedergewählt wurde sein Stellvertreter Dr. Andreas Jahn (53).

Dr. Wolfgang Breuer, seit 2015 Vorstandsvorsitzender der Provinzial NordWest in Münster und seit 2020 Vorstandsvorsitzender des fusionierten Provinzial Konzerns, war im November 2019 zum Vorsitzenden des Präsidiums des Verbands öffentlicher Versicherer gewählt worden. Dr. Andreas Jahn, Vorstandsvorsitzender der SV SparkassenVersicherung in Stuttgart, hatte zu diesem Zeitpunkt den stellvertretenden Vorsitz übernommen.

„Ich freue mich sehr, weiter an der Spitze des Verbands zu stehen und die Gruppe der öffentlichen Versicherer bei allen wichtigen Entscheidungen mit starker Stimme zu positionieren“, sagte Dr. Breuer. Als er vor zwei Jahren den Präsidiumsvorsitz übernahm, war die organisatorische Trennung von Verbandsarbeit und Rückversicherungsgeschäft gerade erst juristisch vollzogen worden. Seit Januar 2019 ist der Verband öffentlicher Versicherer als eingetragener Verein mit einem sechsköpfigen Präsidium und einer Hauptgeschäftsführung aufgestellt. „Mir war es wichtig, diese neue Struktur schnell mit Leben zu füllen“, so Dr. Breuer.

Damit einher ging eine stärkere eigene politische Positionierung des Verbands. Als Interessenvertreter bringt der Verband über seine Büros in Berlin und Brüssel Positionen und Sachverstand der öffentlichen Versicherer auf nationaler und europäischer Ebene ein.

Zugleich hat Dr. Breuer die Aktivitäten der öffentlichen Versicherer im Bereich Nachhaltigkeit vorangetrieben. Bereits Ende 2019 bekannten sich die öffentlichen Versicherer zu den Prinzipien für verantwortungsvolles Investieren der internationalen Investoren-Initiative „PRI“. Im Rahmen eines Active Ownership werden sie zudem künftig durch Engagement sowie Ausübung ihrer Stimmrechte aktiv Einfluss auf Nachhaltigkeitsentscheidungen von Unternehmen ausüben, an denen sie beteiligt sind.

Aktuell engagiert sich Verbandspräsident Dr. Breuer insbesondere für ein Branchenkonzept zur Absicherung von Elementargefahren über die Wohngebäudeversicherung. Ziel ist die Absicherung aller privaten Wohngebäude gegen Extremwetterrisiken. Die öffentlichen Versicherer sind bundesweit Marktführer in der Wohngebäudeversicherung. Zudem stehen auch die gesetzlichen Regelungen zur Förderung von Sustainable Finance im Rahmen der Taxonomie- und Transparenzverordnungen der Europäischen Union sowie der Solvenz- und Nachhaltigkeitsberichterstattung auf der Agenda des Präsidenten.

Neben dem Präsidenten Dr. Wolfgang Breuer (Provinzial Konzern) und Vizepräsident Dr. Andreas Jahn (SV Sparkassenversicherung) gehören dem Präsidium Dr. Ulrich Knemeyer (VGH Versicherungen), Knud Maywald (Öffentliche Versicherung Braunschweig), Gerhard Müller (Sparkassen-Versicherung Sachsen) sowie Dr. Frank Walthes (Versicherungskammer Bayern) an.

(2.952 Zeichen mit Leerzeichen)

*Im **Verband öffentlicher Versicherer** haben sich die regional tätigen, öffentlichen Versicherer Deutschlands überregional organisiert. Dem Verband gehören neun Erstversicherergruppen mit rund 40 Einzelunternehmen an. Gemeinsam erreichen die öffentlichen Versicherer mit mehr als 22 Milliarden Euro Prämienvolumen einen Marktanteil von rund 11 Prozent am deutschen Versicherungsmarkt, sind damit die zweitgrößte Versicherungsgruppe in Deutschland und haben mit jedem dritten Bundesbürger eine Geschäftsbeziehung.*

Foto von Dr. Wolfgang Breuer mit Bildzeile: Dr. Wolfgang Breuer, Präsident des Verbands öffentlicher Versicherer und Vorstandsvorsitzender des Provinzial Konzerns (Bildnachweis: Provinzial Holding)

Foto von Dr. Andreas Jahn mit Bildzeile: Dr. Andreas Jahn, Vizepräsident des Verbands öffentlicher Versicherer und Vorstandsvorsitzender der SV Sparkassenversicherung (Bildnachweis: SV Sparkassenversicherung)